

かい側ニッケビル地下)で、会費は4000円ぐらいです。旗振り役は大野さん、森本さん、松浦君です。

同期生の消息情報はございません。

(高8回生事務局)

これから集い

☆高9回生 昨年の総会・傘寿の会は、遠方からも多くの方々に参加いただき盛会でした。

その際にこれを以って総会を終了する旨伝えましたが、総会に替えて年末の忘年会は続ける予定にしておりますのでよろしくお願いします。場所・日時については追ってハガキで連絡します。

恒例の春・秋のゴルフ会(平海庄敏さん、岡本利一さん主催)は明石GCにて各4組で行い、昨秋は加藤捷昭さん、今秋は岐阜県から参加の白田孝治さんの優勝でした。今秋も元気な参加してプレー出来ることを期待しております。

総会以降の悲しいお知らせ。

3人の同期生が亡くなりました。

物故者

古坂忠之さん
山田富子さん
村岡捷也さん 合掌。
(直原 薫)

二代生きて

☆高10回生 とうとう80歳に突入します。

2度目の世話役をさせてもらつております同期有志によるゴルフ会は、回を重ね17回におよび、昨今は12名が入れ替わり参加し(東京在住者3名)3組のプレーを垂水ゴルフ俱楽部で楽しんでいます。

成績は、残念ながら体力・眼力・忍耐力の劣化により思うにまかせませんが、各自それなりに参加できる事に感謝しながら満足している様子です。そして行く末は北山紀子さんが最後に残り、全員を見送ることになります。

話は変わりますが、隔年開催の同期窓会は、今年初冬を考えております。みなさんへのお知らせはできるだけ早く致します。

文末になりましたが、既にご案内のごとく母校100周年記念事業に伴う募金を呼びかけております。母校のさらなる発展と教育環境の充実のため、ご協力をお願ひいたします。

(松岡 達治)

はがき道

☆高11回生 7年前から1週間に1枚はがきを書いています。相手は、広島県尾道市向島の元郵便局長の方です。ライアン川の遊覧船上で「似顔絵を書かせていただいよろしいでしょうか」と話しかけたりに行つてきました。合掌。(石井 善久)

お待たせしました

☆高12回生 お待たせしました。昨年

(結城 敏郎)

まだまだ頑張ろう

☆高13回生 皆さん、その後お変わりなく令和の新時代を迎えてされましたか。昨年10月10日(水)生田神社会館にて最初の会場案内をします。この歌声会は、毎回100人位の方が集まります。個人でいつ泊3日の朝の医師・運動士・栄養士の言葉の日の朝の医師・運動士・栄養士の言葉は……

医師「健康を維持するには、食事については体に悪いものを食べない、飲まない。少食。運動については歩く。」

運動士「我が国には、エスカレーターはまだないと思つてください。駅の階段は、駅長さんが我々に無料で健康器具を貸し出してくれてくださっているのです。」

栄養士「野菜・乳製品・海藻類・黒酢・納豆を食べてください。毎日ではあります。窓の外に浮かぶ臘月を見ながら、今、こははがきを書いています。」

美しき大和ことばよ臘月(柳本 勝三郎)

若いころには、喜寿を迎えた先輩を見たのがそれ以降春開催が定例となり現在世話になつたことは一度もありません。せん。毎食です。」

これを忠実に守り、以後、医者・薬の世話になつたことは一度もありません。したが、自分がこの年になると「まだまでも参加できます。よければ今からでも参加できます。」

もどうぞ。同期会当日は、グリーンエコーで2時間ほど歌つて、渴いた喉と空いたお腹と楽しい会話を満足させる楠公会館の会場に移動します。この歌声会は、毎回100人位の方が集まります。個人でいつでも参加できます。よければ今からでも参加できます。」

4時10分。会場は、新長田勤労市民センターで楽しく歌える場を見つけました。そこで樂しく歌える場を見つけました。その会場案内をします。この歌声会は、毎回100人位の方が集まります。個人でいつ泊3日の朝の医師・運動士・栄養士の言葉の日の朝の医師・運動士・栄養士の言葉は……

医師「健康を維持するには、食事については体に悪いものを食べない、飲まない。少食。運動については歩く。」

運動士「我が国には、エスカレーターはまだないと思つてください。駅の階段は、駅長さんが我々に無料で健康器具を貸し出してくれてくださっているのです。」

栄養士「野菜・乳製品・海藻類・黒酢・納豆を食べてください。毎日ではあります。窓の外に浮かぶ臘月を見ながら、今、こははがきを書いています。」

美しき大和ことばよ臘月(柳本 勝三郎)

若いころには、喜寿を迎えた先輩を見たのがそれ以降春開催が定例となり現在世話になつたことは一度もありません。せん。毎食です。」

これを忠実に守り、以後、医者・薬の世話になつたことは一度もありません。したが、自分がこの年になると「まだまでも参加できます。よければ今からでも参加できます。」

もどうぞ。同期会当日は、グリーンエコーで2時間ほど歌つて、渴いた喉と空いたお腹と楽しい会話を満足させる楠公会館の会場へ移動です。

若いころには、喜寿を迎えた先輩を見たのがそれ以降春開催が定例となり現在世話になつたことは一度もありません。せん。毎食です。」

これを忠実に守り、以後、医者・薬の世話になつたことは一度もありません。したが、自分がこの年になると「まだまでも参加できます。よければ今からでも参加できます。」